



Les INFOS juillet 2010

Président

Guy Jacob

guy.jacob@lycos.com

Past président

Jacques Meyer

[>](mailto:jacqueschantal.meyer@wanadoo.fr)

Vice président Secrétaire

Michèle Schultz

mic.schultz@orange.fr

Secrétaire adjoint

Patrick Reimeringer

patrick.reimeringer0963@orange.fr

Trésorier

Pierre SCHNEIDER

< pierremonique.schneider@wanadoo.fr >

Protocole

Raymond Graff

< rgraff@cgb-france.fr >

Protocole adjoint et responsable des programmes

Marc Fetting

fetting.marc@wanadoo.fr

Chers Ami(c)s Rotariennes, Rotariens,

Chaque année, le changement de Président et de comité constitue un passage de relais : continuité dans l'action, poursuite des programmes en cours, mais thématique différente.

Chaque président apporte sa sensibilité, sa personnalité et ses thèmes de prédilection. Le partage de l'expérience de chacun permet l'enrichissement de tous et la découverte des passions des autres élargit notre culture générale, dans l'amitié et la convivialité. Cette année nouvelle commence par la période des vacances : découverte de nouveaux horizons pour certains, ralentissement professionnel pour d'autres, mais pour tous l'occasion de recharger ses batteries pour aborder la rentrée avec enthousiasme et dynamisme. Notre mois d'août sera culturel, oxygéné et convivial.

Je vous invite, avec le comité, à apporter votre touche personnelle et à participer au programme et à l'animation de cette nouvelle année.

Bonnes vacances et bonne année Rotarienne à tous .

Guy JACOB



Mardi 6 et 13 juillet, stammtisch et 3 minutes

Nous étions 4 membres ainsi que Karl Spiess et Christelle, qui représentait Guy d'astreinte.

Ce fut une soirée d'échanges amicaux et "une ouverture" vers nos amis de Göttingen.

Le trois minutes du 13 juillet, un "3 minutes"

- Jean Luc souligne qu'il souhaitait être présent pour le début de cette année présidentielle. Il informe aussi qu'il a de bonnes adresses pour la mise en place de l'arrosage automatique des jardins.

Alsace récemment, il annonce également que l'épouse de Jean Marie (resto du cœur) est décédée.

- Jacques évoque le bulletin de juin et surtout les 2 lettres qui y sont transcrites, celle concernant Léon nommé "membre d'honneur" et celle de remerciements d'Anita Grimm.

- Michèle souligne le portrait sobre et humain de Ray Klingensmith (Le Rotarien)

- Hubert parle de l'effet carbone par la chaleur actuelle et sa découverte des vélos en fibre de carbone.

- Claude a passé de bons moments dernièrement en compagnie de sa fille et sa famille.

- Pierre S. va assister à un festival suisse comprenant un spectacle d'opéra en plein air dans d'anciennes arènes romaines.

Dates à retenir

Soirée "Tartes flambées" chez le président, dimanche 22 août

18-19 septembre : Rencontre des Métiers d'Art

- Jean Marie commente sa carte envoyée de Rome et son respect pour les lourdes tâches d'un Pape si âgé.

Il rappelle qu'il cherche un adjoint pour le montage du bulletin en cas d'absence

- Michel G. transmet le bonjour des Fridel qui étaient en

Dans les vignes de l'ancien village d'Oberkirch. Visite de son ancienne église, St Sébastien le 20 juillet



Par cette belle soirée ensoleillée, nous avons gravi les chemins viticoles pour rejoindre la Chapelle Saint Sébastien. Notre guide François CORBE, membre de la Confrérie Saint Sébastien

qui regroupe les familles historiquement propriétaires de la chapelle, nous en a fait découvrir l'histoire et les curiosités, des fresques à l'autel, et du décor à l'ossuaire.

"Cette église est un véritable bijou.

L'église en elle-même est intéressante pour son architecture et ses décorations car elle présente tous les styles, roman

avec sa tour-clocher, gothique par sa nef, et ses éléments de la période de la Renaissance et du baroque. En particulier, le maître autel en bois est un chef d'oeuvre de l'art baroque rhénan.



Réalisé par les frères Winterhalder (1860-1892), il se caractérise par ses sculptures, très riches, très florales, qui rappellent le vignoble qui l'entoure.

Au sujet de l'ossuaire, contrairement à la légende qui voulait y voir les victimes du massacre de 1525 à Scherwiller, il semble certain que ce sont tout simplement les restes des corps de l'ancien cimetière d'Oberkirch, après l'abandon du village en 1285 "

De retour sur la place de la mairie, la soirée s'est terminée au restaurant La Vignette pour une tarte flambée, en compagnie de notre invité Didier LERGENMULLER du Club Doyen.

Compte rendu de notre rencontre avec nos amis de Göttingen-Münden 11-13 juin 2010



En tant que jeune Rotarienne les moments forts que j'ai retenu

- Le dîner du vendredi soir très convivial dans les familles où la maîtrise de l'allemand a été rapidement secondaire.
- La visite de Wolfburg 50000 personnes employées, impressionnante !
- « La nuit du sultan » et l'évocation des grands moments des 20 années de jumelage par Clémens Président et les amitiés qui se sont créées...
- Suivie d'une nuit perturbée, pour cause d'incendie à l'hôtel et évacuation dirigée de main de ... rotarien, Monsieur Feuerstein (si, si !!) directeur de l'hôtel.

Week end chaleureux dans tous les sens du terme !

Michèle